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1  Aos doze dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, às quatorze horas, reuniu-se o Plenário
2  do Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão ordinária, em sua sede
3  própria, situada na rua da Bahia, 1.477, Bairro de Lourdes, Belo Horizonte - Minas Gerais, sob
4  a Presidência do Cirurgião-Dentista Alberto Magno da Rocha Silva, com as presenças dos
5  Conselheiros Efetivos, (através de vídeo conferência) Raphael Castro Mota, Tesoureiro,
6  Leonardo Rezende Vilela, Secretário, Carlos Alberto do Prado Silva, Ricardo Alves Corrêa e do
7  Conselheiro Suplente Dr. Ricardo Severino, contando ainda com a participação dos servidores
8  convocados a Subproouradora Jurídica Dra. Gabriela Santiago Carrijo, o Assessor da
9  Presidência Dr. Gustavo Dias Temponi, o Assessor da Diretoria Thiago Martins de Moura, o
10 Gerente Geral Senhor Luiz Augusto Alves Starling e a Assessora Administrativa Rosilene de
11 Almeida Santos. 1 - EXPEDIENTE. - 1.1 - Assinatura do Livro de Termos de Presença.
12 Devido á convocação da reunião plenária ter sido extraordinária e através de vídeo conferência
13 e in loco, foi acordado pelo Conselheiro Leonardo Rezende Vilela, Secretário, que a assinatura
14 do livro de Termos de Presença seria assinado posteriormente na próxima reunião pelos
15 presentes e, em seguida, comunicou ao Presidente a existência de quorum legal. 2 - ORDEM
16 DO DIA. Foram discutidos os seguintes assuntos: 2.1 - Dente Cíean Odontologia Ltda.
17 solicita prazo de 120 dias para adequação a Resolução CROMG 04/2017: O Gerente Geral
18 apresentou o requerimento da empresa Dente Clean Odontologia Ltda. de prorrogação de
19 prazo em razão das novas normas da Resolução n° 004/2017. A plenária decidiu, por
20 unanimidade, pela prorrogação de ofício do prazo de regularização, devido á greve da Junta
21 Comercial, sendo estipulado o prazo até a data de 23/04/2018. Sendo necessário realizar uma
22 nova resolução determinando a prorrogação e publicá-la no DOU e em um jornal de grande
23 circulação. O Plenário aprovou por unanimidade a solicitação. 2.2 - Clidel Clínica Dentária
24 Líder Betim solicita inscrição da Filial e os sócios possuem débito de Processo Ético: O
25 Gerente Geral explicou que a Clínica Clidel citada acima, requereu a inscrição de sua filial,
26 entretanto, os sócios possuem débitos oriundos de processos éticos, e, portanto, é necessária
27 a deliberação da Plenária. Ficou entendido, por unanimidade, que em caso de existência de
28 débitos, a solicitação de inscrição da empresa junto ao CRO-MG, tem que ser indeferida. 2.3 -
29 Banco de Hora dos Colaboradores do CRO-MG: O Gerente Geral apresentou a situação das
30 mudanças da legislação trabalhista no que tange ao banco de horas, e, ficou decidido, por
31 unanimidade, pela regularização do banco de horas emitindo uma Decisão na data desta
32 Plenária. O Gerente Geral informou, ainda, que as horas extras dos funcionários anteriores á
33 vigência da nova norma serão analisadas, pelo volume de horas e o valor, sendo
34 posteriormente informado ao Plenário para decidir o que será feito, se será pago ou lançado no
35 banco de horas. 2.4 - Recolhimento do INSS: O Gerente Geral informou que existe um blog
36 "Dicas Odontológicas", que soltou uma matéria sobre "Recolhimento do INSS". Esse blog dá a
37 entender que o profissional precisa declarar todos os valores recebidos. E que está estudando
38 o assunto para divulgar esclarecimentos a classe. E que o ideal seria simular perguntas gerais
39 e dar essas respostas aos profissionais. Há mais ou menos 05(cinco) anos que o contribuinte
40 precisa informar o CPF nas declarações, mesmo com parcelas recebidas ou os reembolsos. E
41 há quase 02 anos, o prestador de serviços também precisa constar o CPF da pessoa que ele
42 efetuou o serviço. O Conselheiro Dr. Carlos Alberto, também informou que há cinco anos atrás
43 a Receita Federal fez uma devassa nas declarações dos profissionais da região de Patos de
44 Minas. A Dra. Gabriela Carrijo, disse que os profissionais ligam e querem saber o que o
45 Conselho irá fazer para que eles não sejam obrigados a pagar. Então o Sr. Luiz Augusto, acha
46 que é preciso verificar junto essa informação junto a Receita, e verificara que é importante para
47 a classe fazer, para que fique mais barato. O Presidente avisou ao Plenário que já está sendo
48 agendada uma reunião com o Delegado da Receita Federal. E o Tesoureiro, sugeriu que
49 fossem feitas cartilhas para os profissionais. 2.5 - Setor de Comunicação do Conselho: O
50 Presidente informou novamente á Diretoria a sua insatisfação com a comunicação do Conselho,
51 pois ela não está consegj^do chegar aos profissionais. Segundo ele, é necessário criar grupos ̂




